

1976

Die letzte Generalversammlung war am 8. 1. 1976 in der Gastwirtschaft Kronlage. Die Versammlung wurde von unserem Kicleroester Engelbert Landwehr eröffnet. Er begrüßte alle Sängerinnen und Sänger, die sehr zahlreich erschienen waren. Danach gab er das Wort an den 1. Vorsitzenden Bernhard Tagedes. Dieser bedankte sich bei unserem Dirigenten Alfred Figura, beim Vorstand und allen Sängerinnen und Sängern für die gute Zusammenarbeit. Danach wurde der Jahresbericht von der Schriftführerin vorgetragen. Rudi Walter berichtete über den Kassenbestand, der am Ende des Jahres 377,01 DM betrug. Nach der Entlastung des Vorstandes wurden die Termine für den Altenkaffee und den Kindernachmittag festgelegt. Punkt 3 der Tagessordnung lautete Neuwahl.

Der 1. Vorsitzende Bernhard Tagedes legte seinamt nieders. Durch gemeinsame Wahl wurde dann Toni Figura zum 1. Vorsitzenden gewählt.

2. Vorsitzende wurde Hedwig Stein Kampf.

Schriftführerin Misula Timphaus, Kassierer Josef Tagedes. Fotowarte wurden Anne Klepiske und Ludger Walter. Nach einem kleinen Imbiss wurde dann die Versammlung geschlossen.

Zur Jahresübersicht ist folgendes zu sagen:

Die 1. Vorstandssitzung fand am 25. 1. 76 zusammen mit den Vorständen aus Staunekirchen und Wördens statt. Hier wurde das Jubiläum ein Bißl durchgesprochen. Es wurden Berichte an die Gemeinde, Kirchengemeinde u. s. w. gestellt.

Am 31.1.76 traf sich der Vorstand erneut. Es wurde beschlossen, daß für Gedanken pro Person 2,- DM ein gesammelt werden soll. Außerdem wurde beschlossen, daß an Übungsaabenden eine Strichliste geführt werden soll.

Pastor Blanke feierte am 29.1.76 sein 50-jähriges Priesterjubiläum. Wir verhöneten die kirchliche sowie auch die weltliche Feier mit einigen Liedern.

Der Kinderkaffee war am 7. März 1976. Dieser Nachmittag wurde verschönert durch die Volkstanzgruppe aus Bielefeld, Gesellenkreisfeste, Theatervorstellung und einer Verlosung.

Am Samstag den 14.3.1976 ließ es für alle Kinder aus Bielefeld auf zum Kindermachimittag.

Auf der Vorstandssitzung am 13.4. wurde überlegt, ob der Maigang an einem Übungsaabend durchgeführt werden soll. Ein Kegelabend sollte im Juni stattfinden. Oftmals sangen wir in der Kapelle kirchliche Lieder.

Der Musikverein Hohenkirchen lud uns ein, am 24.4 auf dem Musikerball zu singen.

Das Cäcilienfest am 2. Mai wurde in Jörden durchgeführt. Wir sangen die Lieder „Credo“ und „Freunde in der Stadt“.

Am 4. Mai trafen sich wieder die Vorstände der Chöre Hohenkirchen, Jörden und Bielefeld.

Auf der Hochzeit von Annette Lünne u. Karl Richter sangen wir in der Kirche.

Am 18. Juni: vor einem Kegelabend bei Polly in

Wellinghof.

In Lage haben wir anlässlich der Kolpingfeier am 25. Juni in der Messe gesungen.

Am 6. August feierten Ursula Stein Kampf u. Joseph Timmers Hochzeit.

Am Tag „Maria Himmelfahrt“ haben wir in der Kapelle die Lieder „O unbefleckt empfangnes Herz“ und „Maria Mutter Jesu Christ“ gesungen.

Das Pokalturnier im Waldstation Biel brachte für uns einen Reinerlös von 426,55 DM.

Ein Termin für die Vorstandssitzung mit den Begeordneten des Kirchenvorstandes wurde am 5. 10. auf der Vorstandssitzung festgelegt.

In Lage nahmen wir am Karmelitabend teil.

Am 21. 10. wurde eine außerordentliche Generalversammlung einberufen. Der Grund: Unser Dirigent Alfred Figura hatte sein Amt auf Grund mangelnden Beurths an den Übungsaufgaben niedergelegt. Die Begründung erfolgte durch den 1. Vorsitzenden Toni Figura. Alle Sängermänner und Sänger haben versprochen, wenn es möglich ist, an den Übungsaufgaben teilzunehmen. Es wurde abgestimmt, ob Alfred den Chor weiterleiten soll. Von 80 Anwesenden stimmten, bei einer Stimmenthaltung, 29 dafür. Alfred sagte zu, daß er den Chor weiterleiten würde.

Unser alljährliches „Gemütliche Zusammensein“ fand am 30. Oktober statt. Für Stimmung sorgten die „Pirellis“ aus Bonn/Brück. Ich glaube, daß ich im Namen aller sagen kann, daß es ein gelungenes Fest war.

Auf der Vorstandssitzung am 8. 11. wurden

für das Jubiläum Komitees gebildet. Dem Komitee mit dem Aufgabenbereich "Feierzeitschrift" gehören Josef Klephake, Irne Klephake, Toni Figura und Alfred Figura an. Dem Komitee für den Festablauf in Biest gehören Josef Landwehr, Heinrich Walter, Engelbert Landwehr, Hubert Bollmann, Toni Figura und Hedwig Stunkamp an.

An der Gedenkfeier am Brennmal sangen wir am Volkstrauertag die Lieder „Gebet“ und „Herr gib Ihnen die ewige Ruh.“

Am 4. Dez. war die Feiermeindelitung bei Jaronleg. Wir wurden von unserem Vereinswirt mit Essen und Trinken sehr gut bewirkt.

Weihnachten sangen wir in der Kapelle.

Am 03.01.77 traf der Vorstand erneut zusammen. Es wurde die Tagesordnung der heutigen Generalversammlung festgelegt.

Hiermit möchte ich meinen Bericht ~~se~~ abschließen. Ich glaube, daß das Jahr 1976 sehr interessant und abwechslungsreich war. Wir wollen hoffen, daß es 1977 genausogut, wenn nicht besser wird.

Wolfgang Tempelius